

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique "Projet d'achèvement de la Voie de la Soule"

**De :** laurence <[REDACTED]>

**Date :** 18/09/2023 11:53

**Pour :** "pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr" <pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au « projet d'achèvement de la Voie de la Soule » soumis à enquête publique.

Je trouve regrettable que le Conseil départemental n'ai jamais pris en considération la proposition alternative de l'association Les Voix du Saison. Cette alternative qui consistait à l'amélioration indispensable de la route départementale existante, la RD11, ayant pourtant été envisagée par le CD64 lui-même, il y a une dizaine d'années !!!!

En effet, la RD11 actuelle est assez large pour réaménager et sécuriser les entrées et sorties des habitations, créer des aménagements sécurisants pour une circulation apaisée (trottoirs, voies cyclables, carrefours avec voie centrale, radar et feu pédagogiques..) de nature à réduire la vitesse dans la traversée des bourgs d'Espes et d'Abense de Bas.

Il me semble que cet aménagement serait moins coûteux, plus sécuritaire et préserverait l'intégralité des terres agricoles de la zone. De plus, le tracé de l'ancienne voie ferrée pourrait être valoriser en voie verte pour le plus grand bonheur des nombreux utilisateurs.

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire enquêteur, l'expression des mes respectueuses salutations.

Laurence BASTERREIX  
[REDACTED]  
[REDACTED]

Envoyé à partir de [Courrier](#) pour Windows